



Bericht 17. Konzernmeisterschaft im Mountainbike 2022

Nach monatelangen Vorbereitungen war es wieder soweit und wir konnten den Startschuss zu den mittlerweile 17. Konzernmeisterschaften im Mountainbike geben!



Am 09.10.2022 wurde die Konzernmeisterschaft im Mountainbike auf einer doch sehr anspruchsvollen Familie und Mountainbikestrecke ausgetragen. Eine auserlesene Strecke, TOP Preise und für das Datum ein herrliches Wetter lockten viele Sportbegeisterte BSKler mit Familien zum Clubhaus nach Klagenfurt.

Fast pünktlich startete das Streckenbriefing und auch die Konzernmeisterschaft.

Nach den körperlichen Anstrengungen welche Leon Mattersdorfer als Erster auf der Familienstrecke absolvierte und Johannes Kolle auf der Mountainbike bestand, wurde als ersters die Gemeinschaft gelebt. Bei ausgelassenem Mittagessen, mit a la Card Speisen von Fa. Koschat wurden die Zeiten der Teilnehmer intensivst diskutiert. War es die neue Wertung der jungen Teilnehmer auf schnellste Zeit oder die Mittelwertung/Mittelzeit der etwas älteren Teilnehmer besser bzw. gerechter. Danach wurden die Lose für den Bazar an die Frau, bzw. Mann oder Kinder gebracht. Beim Glückshafen warteten über 200 tolle Preise von Trinkflaschen bis zum Hauptpreis einer PV Anlage auf die Gewinner. Nach eine Ansprache vom BSK Vorstand Wurzer Roland, ging es auch schon mit der fulminanten Siegerehrung los:

Sieger in den Klassen wurden:



Konzernmeister MTB 2022: Kolle Johannes 48:48

Schnellste Zeit Familienstrecke Kinder w: Johanna Wurzer 1:10:37

Schnellste Zeit Familienstrecke Kinder m: Konstantin Ambrsuch 50:39

Schnellste Zeit Familienstrecke Kinder w: Magdalena Korak 1:06:17

Schnellste Zeit Familienstrecke Kinder m: 37:42

Mittelzeit männlich: Luznik Andreas 1:09:37

Mittelzeit weiblich: Schwinger Astrid 1:09:33

Mittelzeit Familienstrecke: Team Matte 1: 48:37,50



Bei der Startnummernverlosung für den Hauptpreis eines Citybikes half Lorenz Wurzer tatkräftig mit, und wie es der Zufall haben möchte, zog Lorenz seine eigene Startnummer aus dem Sack. Herzliche Gratulation zu diesem tollen Preis

und vielen Dank an den Sponsor der Fa. Mountainbiker in Klagenfurt. Die Verlosung der Hauptpreise war bis zum Ende spannend wie nie zuvor. Der Hauptpreis, ein eigenes PV Kraftwerk gesponsert von EET Knees wurde bis zum Schluss den Teilnehmern vorenthalten. Als nur mehr 3 Lose übrig geblieben waren zog Johanna Wurzer den Gewinner aus den hunderten Losen. Gewinner war Leon Matterdsorfer.



Abschließend erhielten alle Kinder einen Solarhubschrauber, ebenfalls gesponsert von Fa. EET Knees für ihre Ausdauer. Herzlichen Dank an alle Teilnehmer, Helfer und Sponsoren für diese Veranstaltung.

2023 wird dieses tolle Event wieder als Konzernmeisterschaft in Mountainbike und Geländelauf ausgetragen.



Ich freue mich schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr,
sportliche Grüße,

Martin Allesch, Josef Obersteiner

Sektion MTB BSK Kelag

